



## “La reforma no va, punto”: Creel

La reforma al Tribunal Electoral se cayó, por lo menos una semana más pospondrán la discusión y votación de esta reforma constitucional en San Lázaro debido a la falta de consenso entre los seis grupos parlamentarios que generaron la propuesta. De acuerdo con el coordinador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara baja, Ignacio Mier, se dará este tiempo para que los grupos parlamentarios definan sus posturas con las dirigencias de sus partidos y para que se socialice el dictamen con sus homólogos en la Cámara alta. El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, manifestó que se evidenció la apertura a la crítica que tiene San Lázaro y se limitó a dar su postura de esta manera: “Hay un acuerdo en que la reforma no va, punto”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APJI7egkeD9%2DHPE&id=75F18D3264FEE48F%214074&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>